



八潮高校 軟式野球部 紹介ページ



本校の軟式野球部は

「周りから応援される（愛される）チーム」

「人として成長できるチーム」

を目的に活動している野球部です。

【あ い さ つ】

八潮高校軟式野球部は「周りから応援される（愛される）チーム」「人として成長できるチーム」を合言葉に明るく元気に活動する軟式野球部です。部員は3年生6名、2年生が5名、1年生が10名（マネージャーは2人）、合計21名で活動しています。部員の中には野球経験者もいますが、このような部員もいます。例えば中学校では試合に出場できなくなった、中学校で野球を辞めてしまった、高校生から始めようと思った、中学校は休みがちだった・・・様々な部員がいます。皆に共通することは何か。「野球が大好きだ!」という純粋な気持ちです。八潮高校軟式野球部は野球が大好きな高校生が集まった部活動です。だからおじいちゃん、おばあちゃんになっても野球を好きでいてくれる、続けてくれる、自分の子どもに教えることができるように、私たちは野球の面白さや楽しさを部員と一緒に伝えていきます。

指導する中で大切にしていることは「人間の成長なくして、技術的な成長はなし」ということです。野球はロボットがするのではなく、人が頭を使ってプレーするスポーツです。自分勝手な人、思いやりのない人、横柄な人は技術的な進歩がないと考えています。人から愛される、信頼される人は「素直さ・謙虚さ・朗らかさ」を心の中に持っています。そのような心を育てる指導を指導の土台に据えて、技術指導と両立し生活指導、学習指導に力を入れています。学校見学会、学校説明会の運営や奉仕活動など、様々な教育活動を通じて、八潮高校軟式野球部は社会で活躍できる人を育成していきます。

結びに八潮高校軟式野球部は野球が大好きで「高校でも野球をしたい」という一生懸命な中学生を待っています！もちろん経験や未経験は不問です。「中学校で野球を辞めてしまった」「興味はあるけど今まで勇気が出なくて入ることができなかった・・・」などどんな方でも大歓迎です！八潮高校で野球をもっと好きになりませんか。

私たちともに新しい八潮高校軟式野球部を作りましょう！

【 活 動 内 容 】

① 週5日の活動 ※現在は新型コロナウイルス感染予防のもと活動しています。

平日は火曜日を OFF で、月曜日と水曜日は全面を使って実践的な練習（主に紅白戦）、木曜日はウエイトトレーニング・体幹トレーニング、金曜日はサッカー部と半面ずつ使用しての練習となります。土曜日、日曜日は練習試合を行います。



②

品川区、大田区の野球場の活用

大会使用球場となる大井スポーツセンター野球場を利用して、練習試合や実践練習を行っております。また、本校は品川区内にある学校のために、天王洲公園や八潮北公園、しながわ区民公園の野球場を活用できます。軟式野球部がある都内の高校の中でも、周辺の施設に恵まれた環境で練習することができます。

【大井スポーツセンター野球場】



【天王洲公園野球場】



【 練 習 試 合 】

東京都内の学校だけではなく、近隣の県への遠征を行っております。

※緊急事態宣言中は都内の学校と練習試合を行っております。

① 東京都内

上野 科学技術学園 北園 江東商業 小石川中等教育学校 駒場東邦
墨田川 世田谷学園 成立学園 早大学院 創価 立川ろう学校 大智学園
中央大学高校 東海大菅生 東洋大京北 豊島 日大三 日体荏原 武蔵野
明大中野 八王子拓真 八王子東 等

② 東京都外

市川 (千葉) 桐蔭学園 (神奈川) 横浜商業 (神奈川) 聖光学院 (神奈川)
八千代松陰 (千葉) 等

【練 習 環 境】

レフトは約90mとることができるグラウンドとなっております。レフト側にブルペンが2か所ありピッチング練習することが可能です。また、日が短い秋冬の時期でも校舎側に照明を完備しており、日が暮れた後も練習することができます。さらにピッチングマシンは2台を所有して実践的な打撃練習をすることができます。このような恵まれた練習環境の中で、大好きな野球に打ち込むことができます。



【活 動 実 績】

令和4年度秋季東京都高等学校軟式野球大会 ブロック予選F

1回戦 開智日本橋学園 3-6 ●

第67回全国高等学校軟式野球大会 東京地方大会

1回戦 世田谷学園高校 5-6 ●

令和4年度春季東京都高等学校軟式野球大会 ブロック予選

決勝 駒場東邦高校 0-2 ●

1回戦 東京大学教育学部附属中等教育学校 3-2 ○

令和3年度秋季東京都高等学校軟式野球大会 ブロック予選○

決勝 城北高校 3-4 ●

1回戦 早稲田実業学校 6-3 ○

第66回全国高等学校軟式野球大会 東京地方大会

1回戦 駒場東邦高校 3-4 ●

令和3年度春季東京都高等学校軟式野球大会 ブロック予選K

1回戦 東京大学教育学部附属中等教育学校 1-3 ●

令和2年度秋季東京都高等学校軟式野球大会 ブロック予選C

1回戦 創価高校 3-5 ●

令和2年度夏季東京都高等学校軟式野球交流大会 第25ブロック

決勝 八王子東高校 3-13 ●

令和元年度秋季東京都高等学校軟式野球大会 ブロック予選A

一回戦 創価高校 4-7 ●

第64回全国高等学校軟式野球選手権大会 東京地方大会

5回戦 駒場東邦高校 0-4 ● 【ベスト8入り】

4回戦 芝高校 12-1 ○

3回戦 保善高校 9-0 ○

2回戦 立川ろう高校 5-3 ○



【大会の様子】



【 部 員 紹 介 】

・主将 畑山 友希



私たち軟式野球部は学校や保護者、地域の方々から応援されるチーム、明るく楽しく野球をプレーするチームを目的に取り組んでいます。自分たちで新たにチームのルールを決めたり、学校見学会、説明会の係を行ったりして、自分たちで部活動を進めていく活動や学校に貢献する活動に力を入れてしています。これからも八潮高校軟式野球部の応援のほどよろしくお祈いします。

・部長 浅川 貴斗



秋大会の目標は「互いに部員が信頼し合って、公式戦一勝すること」を目標に立てました。チームワークを大切に、一戦一戦を戦う意味が込められています。目標に向かって部員一人ひとりが意識を高め、切磋琢磨して緊張感のある練習ができるよう活動しています。

また先輩方が築いてきた、私たちに残してくれた「心技体を磨く」という財産を大切に、八潮高校軟式野球部を発展できるように頑張ります。

・副将 (1年生) 関 慧人



軟式野球部は『お互いに信頼し合い一勝する』を目標に日々練習に励んでいます。夏大会では1回戦敗退という結果になりましたが、とても内容の濃い試合をすることができ、見ている人がワクワクする、感動する試合ができるよう部員一同練習を頑張っています。

高校の部活動はスポーツの技術を伸ばすために練習するイメージが大きいと思いますが、八潮高校軟式野球部は精神面や人間性の成長もできるように取り組んでいます。

ぜひ軟式野球部への入部を部員一同歓迎しています。

・チーフマネージャー 五十嵐 千裕



チームの代表の一人として、主将と部長、副将とチームをまとめ、約1ヶ月後の秋季大会、また1年後の夏季大会に向けて活動をしています。チーム内で決めた目標やルールは部員全員がしっかりと意識し、選手やマネージャーがお互いに信頼し合える野球部を作っていきます。マネージャーは試合に出ることができませんが、その分選手を第一に考えチームに貢献できるように陰ながらサポートしていきたいと思っています。熱い応援よろしくお祈いします。

【 スタッフ紹介 】 2022年度は7名で指導に当たっています。

- ・監督 伊藤 聡史 (公民科) 31歳
 - 平成30年度より責任教師に就任 (前任：都立紅葉川高校助監督・責任教師)
 - 令和2年度より監督に就任

球歴

中央区立日本橋中学校 → 都立城東高校 → 明治学院大学体育会野球部
(七北クラブ所属)

- ・責任教師 後藤 勇太 (保健体育科) 29歳
 - 令和4年度より責任教師に就任

球歴

東大阪市立花園中学校→私立興国高校(大阪府)→国士舘大学
(ソフトボール部) (ソフトボール部) (ソフトボール部)
全国準優勝・全中ベスト8・インターハイ5位入賞・インカレベスト8・大阪国体選抜(少年の部)

- ・顧問 元木 恒輔 (数学科)

- ・顧問 奥田 静香 (数学科)

- ・外部指導員 田中 和貴 24歳
 - 平成28年度より助監督に就任

球歴

足立区立第十一中学校→日体荏原高校 → 日本体育大学体育会軟式野球部
(ブラックキラーズ所属)

- ・学生コーチ 二階堂 暖馬 19歳
 - 令和3年度本校を卒業

球歴

八潮高校(本校の4番打者として活躍)

- ・学生コーチ 中里 隆二 19歳
 - 令和3年度本校を卒業

球歴

八潮高校(本校の主将、エースとして活躍)

部活動見学は随時行っています。学校までお問い合わせください。

部活動体験はHPなどで周知致します。



こちらから軟式野球部のHPに
アクセスできます！